

López Miras alerta de una mayor movilidad en la costa

Escrito por Licos. 4 de abril de 2020, sábado

El presidente autonómico solicita al Gobierno central que refuerce controles y sanciones tras conocer que en los municipios costeros de la Región están observando un movimiento mayor que en los días precedentes.



Controles de anoche de la Policía Local de Los Alcázares

Fernando López Miras pide "responsabilidad, que se cumpla la ley y que no se ponga en peligro la vida de los demás", indica.